



Deckbelagsarbeiten im Bruchquartier

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 10. Juli 2019

Im Jahr 2018 wurden die Werkleitungen sowie die Fahrbahnfläche der Bruch- Kloster- und Kasimir-Pfyffer-Strasse saniert. Jetzt geht's in den Endspurt. Als letzter Arbeitsschritt folgt der Einbau des Deckbelags auf der Fahrbahn und dem Trottoir. Dieser wird in mehreren Etappen im Juli und August 2019 ausgeführt. Für diese Arbeiten werden Teilstücke der Fahrbahn vorübergehend für den Verkehr gesperrt. Die privaten Grundstücke bleiben jederzeit, zu Fuss oder mit dem Velo erreichbar. Die provisorische Verkehrsführung wird vor Ort signalisiert.

Der genaue Terminplan mit den Sperrzeiten der jeweiligen Etappen ist an mehreren Standorten im Quartier auf Plakaten aufgeführt. Im Anschluss an die Belagsarbeiten in der Bruchstrasse werden weitere Deckbeläge an der Zähringer- und Dufourstrasse neu erstellt.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Strasseninspektorat

Stefan Lang, Projektleiter

Telefon: 041 208 86 76

E-Mail: stefan.lang@stadtluzern.ch

Erreichbar: Mittwoch 10. Juli 2019, von 13 Uhr bis 14 Uhr

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
www.kommunikation.stadtluzern.ch